



# Mit der Stärke jedes Einzelnen schwächen wir das Virus.



Wir sind 18 Millionen Menschen in Nordrhein-Westfalen.  
Wir alle kämpfen gemeinsam gegen das Corona-Virus.

Jeder von uns ist jetzt gefragt: zu Hause bleiben,  
wann immer möglich. Rausgehen, nur wenn absolut nötig.  
Aber höchstens zu zweit und halten Sie Abstand zu anderen.

So dämmen wir die Infektionen ein. So stärken wir  
die Krankenhäuser. So retten wir Leben.

## #NRWkanndas

Bürgertelefon 0211 / 9119-1001 E-Mail [corona@nrw.de](mailto:corona@nrw.de)

Bleiben Sie informiert auf  
[land.nrw/corona](https://land.nrw/corona)

